

Toshiyas Erleuchtung

Von Ryuichi

Toshiyas Erleuchtung
Oder
Alkohol ist eindeutig Schädlich.

Kommentar: (Wird gestrichen wegen geistiger Entleerung) Naja vielleicht sollt ich doch was schreiben. Also: Ich war gestern saufen und da is mir mal wieder aufgefallen was der Alk doch so alles anrichten kann. Uhm...ja. Und da ich noch nich schlafen kann (es ist übrigens 0.23 Uhr) hab ich mir mein Tetsu Brüderchen gekrallt und na ja eben Geschreibsel.

Ich hoffe inständig das die Jungs von Diru nich irgendwann auf die Idee kommen Deutsch zu lernen *sweatdrop*

So das wars von mir. Viel vergnügen ^^

Es war 3 Uhr Morgens. Die letzten Kneipengänger wurden soeben rausgeworfen. So torkelte man nun nach Hause oder sonst wohin. In der dunklen Stadt konnte man sich auch leicht in dunklen Gassen verlaufen. Toshiya war sich ziemlich sicher das sie die Kneipe zu fünft verlassen hatten, doch jetzt waren sie vier. Aber wer fehlte denn da ? Im dunkel der Nacht konnte man jedenfalls nichts erkennen und den anderen schien auch nichts aufgefallen zu sein. Er packte eine der Gestalten am Arm und hielt sie fest. Dann zog er ein Feuerzeug aus der Tasche und zündete es dicht vor dem Gesicht des anderen an. Für einen kurzen Moment blickte er in Kaorus Gesicht, dann wurde es wieder dunkel. Aber nur für eine Sekunde. Denn schon hatte eine Steil abstehende, violette Haarsträhne Feuer gefangen. Toshiya staunte nicht schlecht. "Hassu ne Kopflampe ? Du leuchtdst so scheen." Kaoru brüllte und schlug auf seine Haare ein. Sofort waren auch die anderen da. Die griff sich Toshiya und holte eine Wasserflasche aus dessen Jacke hervor. Gut das Totchi immer Wasser mit sich führte wenn er saufen ging. Dann goss er das kühle Nass Kaoru über den Schädel...dachte er jedenfalls. Wie es der Zufall so wollte hatte er den armen Shiniya erwischt. Dieser stand jetzt pitschnass da und Kaoru brannte immer noch Lichterloh. Kyo schüttelte nur den Kopf über so viel Blödheit. Er ging jetzt ebenfalls zu Toshiya und zerrte ihn aus seiner Jacke. Das gute Stück stülpte er dann Kaoru über den Kopf und schlug ein paar mal auf ihn ein. "Meine schönen Haare. Alles Ruiniert! Und der Friseur war sooooo teuer!!!" wimmerte Kaoru. "K..k..könnte ich m..meine J..J..Jacke wiederhaben ?" fragte Toshiya vorsichtig. Er bekam keine Antwort. Also besann er sich auf den Grund für das Inferno.

Er zählte seine Freunde der Reihe nach durch. Als er nach dem zehnten mal immer noch auf vier kam machte er sich ernsthaft sorgen.

"Ey Leudde. Hiiiiir stimmt was nich." "Was ist denn jetzt schon wieder?" fuhr Kyo ihn an. Toshiya dachte kurz nach. "Ano...also isch hab hier ma gesählt unn da is mir aufjefallen dasch wia nuä vier sinnt." Kyo fasste sich an die Stirn. "Welcher Schwachkopf hat dem soviel Alk gegeben?" Die grinste: "Das warst du, alder." "Oh. Gut." Kyo sagte besser nichts mehr. Shiniya begann nun ebenfalls zu zählen und kam ebenfalls nur auf vier. Er zitterte. "Also hier stimmt wirklich was nich so ganz, äh." Kaoru setzte sich in genau diesem Moment auf die Straße. "Ich muss Kotzen." Das waren für die nächsten zwei Minuten seine letzten Worte.

Kyo trat nun vor. "Also gut, damit ihr aufhört zu jammern. Wir stellen uns jetzt alle in eine Reihe. Totchi wird uns laut durchzählen. Auf, auf....du auch Kaoru. Schaff dich her!" Alle stellten sich auf. Kaoru schaffte es mit einiger Hilfe von Shiniya und Die. Toshiya begann jetzt mit wichtiger Miene zu zählen: "Also da is Kyo...1...uuuuuuuuuuuuuuuuuuuuund....ah ja Die. 2. Als nächstes Kaoooo.....ja genau mit der Schtarnumber.....2...äh nee 3. So ein ham wa noch....joaaaah Shindingsda der is 4. Also 1..2...3.....und.....ah.....4...?.....Genau. Seht ihr.....EINER FEHLT!" Nach so viel Gedankenanstrengung brauchte er jetzt erst mal was zu trinken. Zum Glück hatte er noch einen kleinen Feigling in der Arschtasche, den er sogleich entleerte. Shiniya sah äußerst bedrückt drein und Kaoru und Kyo tauschten vielsagende Blicke. "Totchi..." "Hai?" "Wann hast du vor deine Existenz zu bemerken?" Toshiya dachte kurz über diese Worte nach, dann traf ihn endlich die Erleuchtung. "Heeeeeeyyyyy dann bin üsch ja Nummerrrrr fünw!" Übers ganze Gesicht strahlend hüpfte er hinter Shiniya in die Reihe. Dieser strahlte nun ebenfalls. "Boah sind wir nicht genial? Das ham wir ganz alleine Rausgefunden!!!"

~Owari~

Hmmmm vielleicht sollt ich noch ne Fortsetzung schreiben. Is a bissel kurz. Öh.....

Feedback please *handaufhalt*

Nee das klingt nich gut...änder ich vielleicht noch...Morgen oder so....*gähn*

Ryuichi (auf dem weg inne Heia)